

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjtak Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloeat tanggoengan pentjtak

# WASPADA

SOEFARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembat  
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)  
Hkdn (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

„Cease - fire”  
dahoeloe, ba-  
roeo politik!

## SJAHRIR TIBA DI S'POERA

HARAPAN TERGANTOENG  
DIKAPAL „RENVILLE”

DJAKARTA, 3 Desember.

Komoenike Komisi Djsa2 Baik yang dikeloearkan kemarin, mengatakan bahwa komisi tersebut telah mengadakan peroendingan yang keempat kalinya dengan komisi istimewa Repoeblrik dan Belanda yang melaksanakan penjelenggaraan resoloesi Dewan Keamanan tanggal 1 Nopember.  
Pelbagai oesoel telah dimadjoeakan oleh Komisi Djsa2 Baik. Telah sepakat bahwa peroendingan lengkap baroe bisa di djalankan setelah diperoleh penyelesaian dari penlaksanaan perintah „cease fire”.  
Ketoea panitia2 telah memberikan oesoel2nja yang oleh kedoea panitia2 itoe diterima baik. Djoega dibitjarakan peratoeran tata tertib soepaja dapat didjalankan peroendingan politik yang sebaik2nja.  
Kedoea panitia istimewa Indonesia — Belanda akan beremboek lagi hari ini.

Djakarta, 2-12.  
Pagi ini benar, kapal pengangkoet dari angkatan laeet Amerika Serikat „Renville” telah tiba diperairan moeka Djakarta.  
Tidak lama kemoedian kapal „Renville” telah berlaboeh dipela-boehan Tandjoeng Priok dan didoeaga kapal ini akan tinggal disana paling sedikit seminggoe.  
Sebaik kapal ini berlaboeh, maka pembesar2 peluboehan Belanda naik kekapal; staf Komisi Djsa2 Baik dan pembesar2 yang berhoebogoengan dengan delegasi Belanda serta Repoeblrik mengoendjoengi kapal ini pada sorenja goena melihat tempat2 dikapal tersebut dan membikin persiapan menerima delegasi2 yang masing2 terdiri dari 20 orang anggota, dan diantaranya terdiri dari 4 orang kaeom wanita.  
Kapal „Renville” akan toeroes meneroes berhoebogoengan talipon, telgeram dengan darat, demikian poela tersedia seboeah sampan motor.  
Didoeaga sampan motor ini tiap djam akan boeak balik antara kapal Renville dengan darat.  
Didoeaga oleh kalangan2 yang mengetahoeh di Djakarta, bahwa delegasi akan naik kekapal pada minggoe ini.

Jogja, 2-12.  
Rakjat ada pessimistis tentang dapat penyelesaian yang memoeskan berkenaan dengan soal Repoeblrik Indonesia; tetapi kedatang-an kapal „Renville” membesarkan hati kalangan politik Indonesia, mengharapakan pedato radio dari Komisi-3 tidak djadi „omong melompong”.  
Sewaktoe komisi cease fire dari kedoea belah pihak soedah menda-pat ketjotjokan di Kaloerung peri hal menoesmpat segala soemper keriboetan dan pengasoetan, datang poela kabur ke iboe kota Repoeblrik, mewartakan Belanda me-nasoeeki Madoera Timoer; sebaliknja Belanda mendakwa Repoeblrik telah menggelpakan oedara dengan mengirimkan satoe memoran-dum pasal ekonomi kepada Dewan Keamanan.  
Sedang oedara masih beloem terang semoea, datang poela komo-nike Belanda tentang kematian 46 orang tawanan orang Indonesia di dalam gerobak barang.  
„Petang2” ini tidak akan mem-bawa kemadjoean yang baik dalam peroendingan, tetapi kalangan poli-tik di Jogja mengantoengkan harapan mereka ketiang bendera kapal „Renville” dimana berkibar „Bintang dan Lorek”. — (Antara)

SOEMBANGAN OENTOEK  
PENGONGSI THOA  
Dari Prapat dan Seriboedok  
Jogja, 2-12.  
Lapoeeran dari Boekittinggi mewartakan oelang tahoen per-tama dari SOBSI dirajakan djoega dibebeberapa tempat di Soematera antaranja di Boekit-tinggi, pada hari mana diada-kan rapat oemoem dan resepsi.  
Lain lapoeeran lagi, sepang-djang kabar rasmi, ada banjak pengongsi orang Tionghoa pin-dah ke Balige.  
Pemerintah Repoeblrik soedah mengeloearkan 77.000 roepiah boeat mereka dan boeat pengongsi yang dari Seriboedok. — (Antara).

## Pesan apa jg dibawa Idenburg?

AMSTERDAM, 3 Desember.

Malam Raboe telah tiba dilapangan terbang Schiphol Dr. P. Idenburg.  
Beliau menerangkan membawa pesan dari pemerintah „Hindia Belanda”, dan beliau tidak maoe memberitahoekan apa kah pesan yang katanja haroes dirahsiakanja.  
Bila beliau kembali beloem diketahoeh dan keberangkatanja ke Indonesia bergantoeng kepada peroendingan2 yang akan dilakoeakan dengan pemerintah Belanda.

## „FEDERASI” SENDIRI MAOE DIH- DOEPKAN DJOEGA

Walaupoen masih beroending?

(Oleh korresponden „Waspada” sendiri)  
Djakarta, 1 Des.

Di Djakarta tersiar berita2 tentang adanya persiapan membentoeik Negara Indonesia Serikat.  
Soemper rasmi beloem memberikan keterangan apa2 tentang berita2 ini, tetapi beberapa kalangan ada mendoega, bahwa berita2 ini meroepakan satoe keadaan dimana kita dapat meraba politik Belanda sekarang. Beberapa kalangan politik di Djakarta baik yang pro Repoeblrik maoepoen yang dari kalangan Belanda masih beloem dapat memahaman, bagaimana pembentoeikan dan persiapan itoe.  
Apakah dalam persiapan ini termasuk djoega Repoeblrik, atukah Linggardjati hanya dipakai sebagai politik patroon tetapi pelaksanaannya hanya dilakoeakan Belanda sendiri.  
Konperensi Djawa Barat jg kedoea menoejoe ke-pemastian status Djawa Barat. Walaupoen soekar diraba apakah PRP meroepakan aliran yang koeat oentoeik mendjadikan Djawa Barat „negara Pasoendan” sebagai soedah diproklamirkan 5 Mei yang laeet tetapi dapat didoeaga bahwa partai ini akan di bebani rol penting oentoeik pembentoeikan status tersebut.  
Kalangan2 mendoega, bahwa konperensi Djawa Barat itoe di doega ada hoebogoennja tentang berita2 tersebut diatas.  
Kalangan2 politik yang lain di Djakarta menerangkan, bahwa

DELEGASI REPOEBLIK  
PADA KONPERENSI  
PILIPINA POELANG

Baguio, 2-1.

Delegasi Repoeblrik Indonesia yang telah ditolak sebagai peninjau dikonperensi ECAFE hari ini (Raboe) telah berangkat ke Manila.  
Delegasi Repoeblrik soenggoeh ketjiwa pada sikap delegasi Australia yang tidak hendak mepoendjang masoeknja delegasi Repoeblrik dalam konperensi ECAFE tersebut.  
Ketoea delegasi Repoeblrik, Mr. Sjafoeddin Prawiranegara menjatakan bahwa „Belanda telah memperoleh kemenangan jg pertama dalam hal ini”, kata-nja.  
Selandjoetnja Prawiranegara menjatakan lagi bahwa ia akan mempelajari soesana di Pilipina lebih doeloeh seboeloem kembali ke Djawa.  
Kalangan2 ECAFE meramal-kan bahwa kekalahan Repoeblrik Indonesia oentoeik doedoek dalam konperensi tersebut adalah disebabkan oleh tidak adanya sokongan dari Australia, jg djoega seroepa dengan nasib Siam, yang tidak mempoenjai hasil apa2. — (Manila Press).

## Djadi tamoe agoeng Lord Killearn

Dari Australia beliau masih perloe  
tinggal sementara di S'poera lagi

„Antara” Singapoera mewartakan kemarin, bahwa doeta besar Soetan Sjahrir yang ditoeunggoe-toeunggoe kedatangnja di Singapoera semendjak 2 atau 3 hari yang laeet, telah tiba pada poekoel 4.45 petang hari Selasa bersama anaknja Mimi, sedang Ali masih tinggal di India.  
Dilapangan terbang beliau disamboet oleh Lord Killearn dan Mr. Oetoyo wakil pemerintah Repoeblrik di Singapoera, toean Margono dari Bank Negara Indonesia serta warga negara Indonesia lainnja.  
Dalam soeatoe interpie dengan para wartawan tentang kishah perdjalanannya beliau keoeat negeri, beliau mengoeralkan bahwa oedjoed perdjalanannya beliau yang bersedjarah ke UNO itoe adalah oentoeik membentangan peri hal soal pertikaian masalaah Indonesia yang roemit itoe kedoenia internasional.  
Selandjoetnja boeng Sjahrir menjatakan bahwa dimana2 sadja negara yang dikoendjoengnja, tetap mendapat sambotan yang memoesakan.  
Selama di Singapoera, beliau mendjadi tamoe agoeng Lord Killearn.  
Di India Soetan Sjahrir mendjadi tamoe agoeng p.m. Pandit Nehru dan djoega beliau telah mengadakan konperensi dengan Mahatma Gandhi.  
Beliau djoega singah di Rangoon oentoeik semalam sadja.  
Dalam 2 atau 3 hari ini beliau akan bertolak menoejoe Australia.  
Menoejoe sepandjang boeng Sjahrir, meskipoen soedah hampir dekat ketanah air, beliau kelak sesoedahnja mengoendjoengi Australia akan balik ke Singapoera lagi.  
Negeri2 yang soedah dikoendjoengi beliau adalah Amerika Serikat, Inggeris, Perantjis, negara2 Arab, Pakistan, India, dan Birma.

## SJARIFOEDIN ke Djakarta?

Djakarta, 3-12.  
Menoejoe hari ini „Merdeka”, moengkin perdana menteri Repoeblrik Amir Sjarifoeddin, seba-gai ketoea delegasi Repoeblrik akan berangkat hari ini menoe-djoe Djakarta.  
Komitansi Desa Pemoeda Boekittinggi, Des.  
Oentoeik melantjarkan tjita2 oentoeik mendirikan seboeah „Desa Pemoeda”, maka sekara-ng telah dibentoeik seboeah komisi yang menjelidiki daerah tempat akan didirikanja Desa Pemoeda tersebut jaitoe di Pa-sir Pengajaran (daerah Riau).  
Komisi tersebut terdiri dari oetoesan sekerdja, kementerian negara oeroesan pemoeda, BKR RI dan djawatan pertanian.

## SOKONGAN BATHIN DARI AUSTRALIA

Jogja, 2-12.  
Perhimpoean Indonesia — Australia di Jogja telah menerima sepoejoe soerat dari toean R. Erichon ketoea gerakan Perhimpoean Indonesia — Australia di Victoria (Australia) dengan soerat ini dijatakan bahwa semoea golongan2 pen-doeoek yang progresip di Australia maoepoen seloeroeh doenia kini dengan hebat menjon-gkong perdjoeangan Indonesia dan mereka yakin kelak akhirnya akan ditjapai kemenangan yang gilang gemilang.  
Gerakan di Victoria lahir bathin oedjoednja mempererat sil-letorrahim antara Australia dan Indonesia. — (Antara).

## PERDJOEANGAN SOBSI

Jogja, 30-11.  
Harian „Boeroeh” yang terbit hari Sabtoe mengisi beberapa kolomnja dengan renjana mengenai soal boeroeh, berhoebogeng dengan oelang tahoen pertama dari SOBSI (Sentral Organisasi Boeroeh Seloeroeh Indonesia).  
Dalam tadjoek rentjananja, harian itoe memperingati bahwa dalam setahoen berdirinja SOBSI telah membawa hasil dalam 3 perkara :  
1). Berhasil menghempang aroes anarko sindikalisme yang soedah mengalir pada waktoe moela2 repoloesi.  
2). Berhasil mengalihkan aliran ke sarikat sekerdja yang moentjoel karena garis demarkasi yang roentjing antara boeroeh sendiri dengan berbagai2 indoeerti dan badan2 penasihat pemerintah.  
3). Toeroet bertangoengnja wab menoesaikan repoloesi kebangsaan istimewa sesoedah petjahnja perang kolonial pada 21 Djoeli. — (Antara).

## Sekitar memo- randum Rep.

(Oleh korresponden „Waspada” sendiri)

Djakarta, 1 Des.  
Kalangan2 politik Repoeblrik menamakan memorandum Repoeblrik itoe pada waktoenja, jaitoe disaat menghadapi peroendingan dengan Komisi-3 Negara, dan memorandum ini adalah satoe batas penghabisan dari semoea yang dapat dinjata-kan oleh pemerintah Repoeblrik.  
Kalangan2 politik Belanda menamakan, bahwa ini adalah satoe desakan yang memoeskinkan adanya ganggoean soeasana baik. Ia mendoega, bahwa dengan memorandum ini terang kelemahan yang ada pada Repoe-blik, toeroetama ekonomis dan menoejoejoeikan betapa perloe-nja bantoean lain fihak.  
Penindjau2 politik netral di Djakarta menerangkan, bahwa pernyataan politik sematjam ini, adalah akibat dari politik Belanda sendiri. Apakah yang dapat dijatakan oleh pemerintah Repoeblrik, sedangkan seboeloem peroendingan dimoeali pemerint-h Belanda baroe2 ini soedah menjatakan bahwa pasoeakan2 Belanda tidak akan ditarik dari kedoeoekannja.

Tetapi sampai sebegitoe dja-oech memorandum pemerintah Repoeblrik tersebut seakan2 soe atoe isyarat bagi UNO, apakah yang dapat dikerdjakan oleh UNO itoe sebagai soeatoe badan internasional.  
Koresponden kita menjata-kan, pada waktoe ini tenaga2 militer dan pemerintahan Repoe-blik sedang dipoesatkan oentoeik mengkoeti persetoejoean prinsip yang soedah ditjapai dalam komisi teknis cease hostilities.  
Diantara lain2 dengan sekoet-at-koetnja dilakoeakan kontro-le atas propaganda2 yang dilakoeakan dengan segala alat2 si-aran.

## Kita ingin satoe Indonesia jg makmoer

Pedato radio P. M. Sjarifoedin  
JOGJA, 3 Desember.

Pada sorenja dari perbintjangan politik dengan Belanda dibawah penilikan Komisi Djsa2 Baik, perdana menteri Repoeblrik Indonesia, tadi malam berpedato diradio, memohonkan kepada seloeroeh rakjat memberi soembangan bathin dalam peroendingan yang akan datang.  
Katanja, segala warga haroes bekerdja toeroes dengan gembira menjempoernakan „negara kita agar mewakili persatoean tenaga2 perdjoeangan kebangsaan kita”.  
Kata perdana menteri: „kita telah menjetoedjoei mengadakan peroendingan. Kita tahoe apa yang kita mest peroleh.  
Meskipoen begitoe djangan di loepakan apa yang berdiri dibelakang kita. Kita menghendaki satoe Indonesia yang adil dan makmoer”.

Selandjoetnja Sjarifoeddin mengatakan apakala tjita2 kita soedah tertjapai, Repoeblrik Indonesia akan djadi kokoh, teratoer baik dan bersedia berkorban.  
Dia menerangkan bahwa aksi polisionil Belanda terang mem-bawa masa gelap, meski begitoe „siapa2 loepa yang babad ber-djaln toeroes bahwa sekali len-tera kemerdekaan berpasang tidak akan bisa dipadamkan oleh apapun”.

Katanja, kewadjan orang Indonesia pada masa ini ialah berdja oepaja sebisannya melandjoetkan tjahaja kemerdekaan yang telah bersinar di Repoe-blik, boekan didaerah2nja sadja, tetapi djoega didaerah2 yang boeat sementara waktoe didoe-doeki sebagai akibat dari aksi polisionil Belanda.  
Kepada mereka yang berada diloear Repoeblrik, yang memandjag Repoeblrik sebagai soem-ber perdjoeangan kemerdekaan, sebagai lambang dari persatoean Indonesia, sebagai lambang

## KEPOLISIAN NEGARA DI DAERAH REPOEBLIK

Boekittinggi, Des.  
Satoe berita dari Boekittinggi mewartakan bahwa kepolisian negara dalam daerah yang di koesain oleh Repoeblrik di Soematera akan direorganiseer begitoe roepa, sehingga moetoenja dapat disamakan dengan di Djawa, baik tekniknya maoepoen politisnja.



OENDJOEK JANG TIDAK BERBERIKAN.

Dalam masyarakat Indonesia soedah dikenal peribahasa „oendjoek jang tidak berberikan“. Peribahasa ini agak bersifat olok2, tapi sebatoelnya artinja amat dalam dan maksoednja soenggoeh2 mentjela pada sifat2 jang tidak baik terhadap setiap pemberian jang tidak ajadi diberikan, seperti kata pepatas Asing: jang soedah diberikan dengan tangan kanan, di ambil lagi kembali dengan tangan kiri.

Kita terkenang pada peribahasa ini, demi kita persaksikan lagi tjatatan rapat-sidang parlemen-sementara Indonesia Timoer jang masih meneroeskan pembijtaraanja di Makassar.

Apabila diambil makna asli dari bahasa Inggris „parlemen“, jaitoe pertjakapan, maka tidak oesah dikesalkan djika soetoe „parlemen“ tjoma berkoesa oentoek omong2 sadja kehoeloe kehilir. Tapi sekarang, semendjak kekoesaan orang-seorang soedah tanggal, semendjak negara2 Barat soedah dapat membanggakan apa jang dinamakan „demokrasi“, maka artian parlemen soedah mendalam sedemikian roepa sehingga parlemen adalah badan jang berkoesa membentoe oendang2, sebagai poetjoeq pemerintahan setinggi2nja bahkan oentoek mendjatoehkan kekoesaan pendjalankan oendang2 sendiri djika perloe.

Djoesteroe inilah jang dinanti2kan oleh bangsa Indonesia berabad abad lamanya, kalau2 rahim mereka ada oentoek meng„import“ apa jang terbaik dijera mereka, agar kwanja demokrasi-ketimoer-an kita dapat dileboer kedalamanja hingga terdapat dalam masyarakat kita soetoe bentoeqan pemerintahan sendiri dengan djalana evolusioner.

Djalan ini tidak mempan roepa nja, sebab pengaroeh semangat exploitasi dan explorasi bagi imperialisme Belanda dizaman sebelum perang tidak soeka bersikap oeloer-tarik, artinja memberi dan menerima tolong bersetolongan seperti sifat „symbiose“, maka oleh sebab itoe toemboeklah perdojoangan kemerdekaan jang menyakitkan soesana keroeq sekarang ini . . . . .

Dalam sementara itoe, diantara bangsa kita masih tidak sedikit djoemlahnja jang jakin mentjapai tjita2 kemerdekaannya dengan djalana evolusioner itoe, mereka jang menjangka bahwa harapan beloe boleh dipoetoeskan oentoek bekerja sama, sebab itoeelah djalana seselamatnja dan jang tidak akan mendapat korban apa2.

Pendirian politik tjara bekerdja sama jang terdapat diantara sebahagian bangsa kita itoe sebatoelnya beloe dapat benar dikesalkan. selama kita tahoe sedjarah bangsa kita sendiri bagaimana lemahnja dalam pendidikan bagaimana gelapnja dalam sedjarah dan lain2 sebab mosebabb jang mengakibatkan hebat saenggoeh aroes gelombang perloe ditempoeh dalam melaksanakan oesaha kita pada hari ini.

Walaupun demikian diantara bangsa kita digolongan itoe pasti ada djoega jang merasa bahwa mereka benar dan kaom Repoeblikan salah, diantara mereka pasti ada jang merasa bisa membentoeqkan hasil2 pekerdjaannya bahwa oesaha mereka jang dapat mentjapai hasil, maka oleh sebab itoeelah soerat kabar kita sebagai penjoeloeq bagi orang ramai bangsa kita senantiasa memperhatikan sebaik2nja perdjalan politik jang mereka keradjakan dan sampai dimana mereka soedah bekerdja.

Tapi, soedara kita itoe kiranja djoangan ambil marah, sangsi kita masih pajah hilangnya, banjak boekti selaloe dapat kita toendjoekkan, satoe antara boekti jang bu-

MENTERI LOEAR NEGERI DAPAT KETJOTJOKAN Dalam satoe pasal lagi

London, 2-12. Dalam persidangan dewan menteri loear negeri Viacheslav Molotov dari Roesia, dan Georges Bidault dari Perantjis menjetoedjoei oesoel George Marshall jang baroe, jaitoe Big Four akan „mempertimbangkan“ rekomendasi (poedjian2) dari konperensi perdjandjian da mai dengan Djerman jang di-oendi dengan soeara 2/3 dari se moea atau dengan soeara terbanyak dari jang hadir. — (UP).

PEMBOEROEH KOTA AKAN MOGOK DI ITALIA.

Roma, 1-12. Kemoengkinan pemogokan dari pemboeroeh2 Kota diseloeroeh negeri Italia menambahi kesoeokaran2 dari pemerintahan Kristen-demokrat dari perdana menteri Alcide de Gasperi, jang telah mendapat antjamaan2 dari sajab kiri selama 3 minggu ini.

Pemboeroeh kota Roma meng oemoemkan pada malam Senin mereka menjetoedjoei kepoetoesan dari federasi nasional memoelai pemogokan pada hari Selasa, disebabkan gagalnja memperoleh „kenaikan gadji dan hak berorganisasi“ dengan tjara damai.

Tetapi di Lucca (propinsi Tuscany) dan di Capannori, pemboeroeh kota2 tersebut tidak maoe menoeroet kepoetoesan dari federasi nasional itoe dan telah mengambil oendian tersemboenji jang mereka tidak maoe mogok.

Antjamaan dari pemboeroeh2 kota itoe datangnja setelah kemarinnja aman tenteram, ketenteraman jang soedah tidak ada semendjak boelan Mei, pada masa mana anggota2 extremist kiri dikeloarkan dari djabatan pemerintahan. — (AP).

PERTJABAAN2 BAROE DENGAN ATOOM

Washington, 2-12. Komisi Tenaga Atoom (di Amerika Serikat) mengoemoemkan telah dimoelai membangoenkan satoe tempat jang soenggoeh2 dirahsiakan boeat mengoedji sendjata2 baroe dari tenaga atoom.

Tempat itoe diadakan di Eni wetok, satoe poelau karang ketjil dalam goegoesan poelau2 Marshall, jang baroe2 ini diserahkan UNO kepada Amerika Serikat boeat mewaliinja (trusteeship).

Pendoedoek poelau itoe berdjoemlah 145 orang akan dipindahkan, dan orang2 loearan tidak akan dibolehkan dekat kesitoe. — (UP).

Pemberontakan di Birma

Rangoon, 1-12. Soember rasmi mewartakan Pasoeqan Laoet Birma telah menggempoeq pemberontak2 orang Arakan, disengai2 jang termasoek daerah Arakan dipesisir barat. Pengempoeqan itoe adalah sebagaimanjokong pasoeqan2 tentera dan sipil boeat memadamkan pemberontakan.

Pemberontakan itoe toedjoenja boeat membentoeq satoe permerintahan jang terpisah statusnja boeat orang Arakan.

Kapal Mayu, kembali keRangoon didaerah Akjab, pelaboehan terbesar di Arakan, melapoerkan pertempoeqan hebat antara pemberontak2 dengan kapal2 patroli. Katanja jang binasa dipihak pemberontak lebih besar djoemlahnja dari pada dipihak pemerintah. — (AP).

DARAH AKAN MENGALIR DI PALESTINA

BANGSA ARAB AKAN MEMPERTAHANKAN KESATOEAN PALESTINA

NEW YORK, 2 Desember.

Disamping soeara kegirangan kaom Zionis (Jahoedi) menjamboet poetoesan Sidang Oemoem UNO jang soedah menjahkan pembagian Palestina, timboel poela disela2 soeara kegirangan itoe soetoe soeara jang mengandjoerkan perang Sabil dari pihak Arab.

Delegasi Mesir ke Sidang Oemoem UNO Abdul Moestafa sebelum bertolak menoedjoe Cairo, meramalkan bahwa poetoesan pembagian Palestina akan mengakibatkan pertoeppahan darah jang tidak bisa dielakkan lagi.

„Kami telah menjatakan berkali2 bahwa poetoesan jang sedemikian roepa kelak akan menimboelkan pertoeppahan darah dan kami masih tetap berpendapat sebagai semoela.

Poeatoesan anti piagam ini tidak mengikat kami sama sekali“, katanja, demkian C.N.A.

Pemimpin Arab berhimpoeq lagi.

Bagdad, 2-12.

Riad al Sulh p.m. Repoeblik Libanon dalam keterangannya kepada pers menjatakan bahwa Lembaga Arab akan mengadakan pertemoennja hari Sabtoe ini disini oentoek memoetoeskan bagaimana mendjalankan tjara2nja goena „mempertahankan Palestina oentoek bangsa Arab“.

Al Sulh selandjoetnja menjatakan bahwa ia sendiri jakin, bahwa „poetoesan UNO tersebut tidak akan bisa dilaksanakan“.

P.m. Al Sulh jang djoega akan toeroet hadir dalam pertemoen hari Sabtoe ini menjatakan lagi bahwa ia telah mengadkan perhoebongan dengan semoela pemimpin2 negara2 Arab lainnja soepaja toeroet menghadihi pertemoen itoe oentoek „melaksanakan poetoesan konperensi Beirut baroe2 ini jang oedjoednja menentang setiap kemoengkinan“. — (UP).

Perdoetiaan Amerika di serang.

Beirut, 2-12.

Para mahasiswa jang melakoekan demonstrasi hebat di Beirut telah menghantjoerkan djendela2 gedoeng perdoetiaan Amerika Serikat disini, berhoebong meloep2nja api kemarahan an mereka terhadap poetoesan pembagian jang telah disjahkan oleh UNO atas Palestina.

Dikabarkan bahwa dalam perjerangan atas gedoeng doeta Amerika tersebut tidak ada korban2 jang terdjadi dan dengan segera pemerintah Libanon menempatkan pasoeqan polisi dengan gendarmerienja sekaah.

Sementara itoe berita2 dari Damascus mewartakan poela

sebabnja para mahasiswa jang berdemostrasi disana tidak melakoekan serangan atas perdoetiaan2 Sovjet Roesia maepoeq Amerika Serikat dan Perantjis, karena Roesia terlebih dahoele telah memperingatkan bahwa mereka akan melepaskan tembakan-tembakan hebat atas setiap penjerangan. — (UP).

Pipa minjak Amerika diletoepkan.

Selandjoetnja menoeroet BBC tadi pagi djatakan bahwa di Transjordanja pipa minjak Amerika Serikat telah diletoepkan oleh bangsa Arab.

Di Bagdad telah berlakoe demonstrasi hebat jang dipeloeri oleh maha siswa2 dengan menjerang gedoeng2 perdoetiaan Amerika dan Roesia.

Sementara itoe, p.m. Mesir Mahmoud Fahmy Nokrashy Pasha telah mengoemoemkan bahwa pemerintah Mesir telah mengakoei dengan rasmi bahasa Palestina adalah soetoe negara kesatoean Arab jang terga-boeng dalam Lembaga Negara2 Serikat Arab.

Sekali roesoeh, tetap roesoeh.

Tel Aviv, 2-12.

Orang2 Jahoedi telah memboeka kantor2 pendaftaran tentera di Palestina jang melipoeti dari laet mati Galilee kedaerah Negeb.

Pelakat2 telah ditempelkan di seloeroeh negeri tersebut, pem beritahoen mobilisasi oemoem“ serta memberi ingat kepada ka oem laki2 dan wanita jang beroesia dari 17 tahoeq hingga 21 tahoeq soepaja memenehi jang gilan itoe.

Badan pemeriksa nasional Jahoedi telah mengeloearkan makloemat-makloemat jang memperingatkan kepada bangsa Jahoedi bahwa mereka pada setiap saat haroes bersedia2 oentoek menambah tenaga manoesia.

500 pemoeda Jahoedi telah mengadakan arak2an diseloeroeh kota Jahoedi ini dengan mempergoenakan „pembesarkan soeara“ (loudspeakers) mengandjoerkan propaganda pendaftaran nama oentoek memasoeki tentera.

Perhimpoeqan bekas tentera Jahoedi menjeroekkan kepada 30.000 orang anggota2nja soepaja memasoeki tentera soekarela Jahoedi, demikian United Press mewartakan.

Lebih landjoet Associated Press mewartakan dari Jerusalem, bahwa dikota tersebut telah meloep2 keroesoehan jang hebat meloep2nja disekitar kota itoe hari ini tatkala beriboet2 orang Arab melakoekan demonstrasi hebat didjalana2 kota tersebut dengan menoedjoeqkan moeka-moeka jang merah padam berkenaan poetoesan UNO jang oedjoednja akan menjate2 Palestina mendjadi negara2 Arab dan Jahoedi jg terpisah2.

Mereka jang sedang mengamoek itoe laoe membakar habis gedoeng2 pertoeppoeqan (bioskoop? — red. „Wsp“), motor2 digoelingkan, kereta2 bus di-lempari dan melepaskan tembakan2.

Dikabarkan bahwa dalam keroesoehan itoe ada djoega sedjoemlah korban2 dari orang2 Jahoedi dan Arab, akan tetapi berapa banjak korban itoe tidak dapat ditetapkan dengan segera.

Tentera Inggris beserta polisi Palestina segera laoe merjerboe ketempat2 jang dilipoeti keroesoehan itoe dengan memasang hembangan2 kawat berdoeri goena menjegah meloep2nja keroesoehan2.

Pasoekan gelap terroris Jahoedi jang dinamakan Hagana, laoe mentjaba mempertahankan-

kan djiwa dan harta benda 5 orang Jahoedi.

Soetoe djalana jang mempoe-njai hembangan dengan orang2 jang bersendjatakan tommygun dapat mengoesir gerombolan jg mengamoek itoe ke Djalan Princess March ditengah2 kota, akan tetapi kaom peroesoeh jang mengamoek itoe sampai djoega masoek ke Djalan Saint Julians, jang terletak 100 yard dari King David Hotel (markas besar tentera Inggris — red. „Wsp“) dan laoe memoelai menghantjoerkan djendela2 roemah dan menterbalikkan semoela motor2 jang didjoempai mereka ditengah djalana. Paling sedikit 6 boeah pintoe toko dibakar mereka dan 2 boeah motor kepoenjaan saudagar Jahoedi dibakar habis.

Pasoekan2 polisi jang mengenderai motor berlapis wadja mendesak masoek ketengah2 chalajak jang mengamoek itoe dengan melepaskan tembakan2 brengunnja, dan disamping itoe pasoeqan pemadam api laoe berdoeang oentoek memadamkan api jang berkobar2 dari roemah2 jang telah dibakar oleh para demonstrator Arab itoe. — (UP-AP).

Bakal p.m. Jahoedi.

Dari Jerusalem dikabarkan, demikian menoeroet pengoemoemian rasmi dari kantor Jahoedi, bahwa David Ben Guri on moengkin sekali mendjadi perdana menteri dari negara Jahoedi jang baroe.

IKLAN

Dr. DIAPARI SIREGAR ARTS

ALGEMEEN PRAKTIJK

Hakastraat No. 1A — MEDAN

Djam bitjara :

4 — 7 sore (Waktoe Indonesia)

Moelai 1 Desember 1947

PINDAH

F. Panggabean I. Pg. Batu ex-Petoemboekan

Renbaanstraat 3 — Medan

PENTJOERI DARI BAGDAD (THE THIEF OF BAGDAD)

DENGAN SABU

Itoe djedjaka INDIA jang menggemparkan doenia.

LIHAT : „Pana Moestika“ jang adjaib ! „Koeda Terbang“ jang gandrjil ! „Tikar Terbang“ jang mengherankan ! „Pemandangan“ jang loear biasa ! „Tjerita“ jang sangat menarik hati ! „Warna-warna“ jang mengagoemkan — „Magie Technicolor“!

Pendeknja : Kalau tidak nonton, pasti menjesal ! MOELAI 3 DESEMBER 1947

MORNING 3.00 — 5.15 — 7.45 (djam Sam.) ROXY 4.45 — 7.00

INI DIA ! LAGI SATOE SENSATIE BOEAT KOTA MEDAN MOELAI DARI 2 SAMPAI 7 DESEMBER

HULA - HULA DANS - PARTNERS dalam MALAM DI-HAWAI (HAWAIIAN NIGHT)

Dibantoe oleh Hawaiian Band jang terkenal „BIG SWINGERS“ dan ditambah lagi dengan kita poenja Dans-Orkest jang terdjempol boeat kota Medan.

INTERNATIONALE Dansorkest (dgn pemain trompet bangsa Ethiopie JOSO SALMY c.s.)

Silakan dengar mereka main lagoe Swing, didjamin Toean2 dan Njonja2 loepa segala2nja, kalau tidak oeang kembali. Saban malam dihiboerkan dengan lagoe2 INDONESIA jang seronok-seronok

ATTENTIE : Moelai sekarang kita ada sediakan makan-jang enak2 dengan harga moerah.

Oeang masoek tetap 50 ct. 1 orang. Oeang dans-ticket tetap 50 ct. 1 orang. Oeang simpan sepeda tetap 50 ct. 1 sepeda.

INTERNATIONAL DANCING-HALL HAKKASTRAAT 1 — TELEFOON 1376 — MEDAN



Disamping . . .

TJARI TJOTJOK.

Sepandjang kabar, Djakarta — Den Haag tidak bisa semoefakat tentang sikap jang haroes diambil berkenaan dengan soal Indonesia. Dan oentoek ini, menteri pembangoenan Belanda, Mr. Neher berangkat ke Indonesia, maksoednja soepaja dapat ketjotjokan antara jang terlampau kentjangan di Djakarta dengan jang agak alon2 di Den Haag.

Boeat si Djoblos lagi2 soal sematjam ini tjoeqoeq berat. Tapi perkara tjari ketjotjokan, boeat si Djoblos tidak asing. Sewaktoe ia main opera main peranan radja djan, ia tidak soeka pakai „begeleiding“ moesik waktoe maos terkam bidadari, tapi si tonil direkter tidak moefakat, kapan djan keleuar maos lipat bidadari haroes pakai moesik soepaja penonton sedikit enak lihat soesana jang bagaimanapoen dahsjatnja.

Ini pertentangn tidak bisa didamaikan lagi, menjebakkan si Djoblos tarik dara, eh tarik diri.

Boeat bikin tjotjok selera memang tidak gampang, tapi siapa taoe filsafat djoelan sotong tentoe tidak merasa ketjewa tjari penghidoean, apalagi dizaman kemeloet ini.

Si Djoblos pernah kelantar pandjang, satoe kali ia tjaba djoelan sotong, sebab baenja kalau dibakar bisa orang jang lewat balik moeka seperti papasan dengan si patah pinggang. Disamping sotong ia djoel lengkong, sebab habis makan sotong orang tentoe kepedasan. Disamping itoe ia djoelan rokok, begitoe samboeng bersamboeng sehingga si Djoblos bisa tarik penghidoean bagoes . . . Berdasar ini, si Djoblos adviskan awas pada orang jang pandai bikin tjotjok, sedikit meleng, kantong menggeleng.

SI-KISOET